



Fernández Noroña exige a López Obrador sacar las manos de elección de candidato presidencial

El vicecoordinador del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, exigió al presidente López Obrador sacar las manos del proceso de elección de candidato presidencial, fustigó los intentos de imposición y acusó que hay una clara preferencia por el

secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

“Lo digo con toda la admiración el cariño y el respeto que le tengo al compañero presidente, que debe sacar las manos del proceso, ya dio las señales suficientes de quién cree él que debe relevar, ya ha mandado todos

los mensajes que legítimamente puede realizar de a quién le gustaría a él”, sostuvo.

En conferencia en el Senado, Fernández Noroña pidió a López Obrador no replicar los actos de que fue objeto.

“El Presidente no puede, no debe, replicar actos de los que

fue víctima como la exclusión, el atropello, de intentos por cerrar el camino para llegar a la Presidencia; fue víctima de fraude electoral, así es que lo que pido no es piso parejo, sino que saquen las manos en el proceso de decisión del proceso de decisión de la candidatura de nuestro movimiento en 2024”, demandó.

Fernández Noroña acusó que “la arrogancia y la verticalidad, esa tentación autoritaria anda rondando. Entonces, hay ya propaganda de aspirantes por todo el país. Es el aparato de los gobiernos municipales y estatales en algún caso. Eso lo combati-

mos, eso no lo debemos reproducir al interior del Movimiento”, insistió.

LO DESINVITARON

El diputado petista también denunció que fue desinvitado a la inauguración de la refinería de Dos Bocas, y reclamó que ese tipo de conductas son un intento por cerrar el camino a la candidatura.

Mi legítima aspiración y el compañero Presidente no puede, no debe reproducir conductas de las que él fue víctima: exclusión, atropello, intentos por cerrar el camino para llegar a la Presidencia de la República”, aseveró •